

Dandim 0824/Jember Safari Adzan dan Sholat Jum'at, Mantapkan Komsos Dengan Ulama

Siswandi - [JEMBER.GO.WEB.ID](https://jember.go.web.id)

Feb 10, 2023 - 13:59



Jember,- Sudah menjadi kewajiban setiap Muslim untuk melaksanakan sholat Jumat, Dandim 0824/Jember, Letkol Inf Radmat Cahyo Dinarso, S.Hub. Int. melaksanakan safari Adzan serta Sholat Jumat bersama Jamaah Masjid Jami' Al Barokah Kalisat, Jum'at (10/02/2023).



Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub. Int mengatakan bahwa kegiatan safari Sholat Jum'at akan dilakukan di setiap kecamatan di Kabupaten Jember, dimana kegiatan tersebut untuk meningkatkan keakraban dan kebersamaan anggota TNI khususnya dengan para tokoh ulama serta dengan warga.

"Safari Sholat Jum'at ini selain ibadah juga melaksanakan silaturahmi kepada masyarakat, karena kami (TNI) tidak akan bekerja dengan baik tanpa adanya dukungan dari rakyat." katanya.



Safari Sholat Jum'at juga sebagai penyampaian informasi kepada masyarakat terkait kondisi perekonomian Indonesia terutama perekonomian Kabupaten Jember, dimana tingkat inflasi di Kabupaten Jember sedikit demi sedikit sudah mulai menurun.

"Masyarakat juga harus tahu informasi-informasi terkait pemerintah terutama perekonomian karena kalau tidak di informasikan maka masyarakat tidak tau

kondisi perekonomian Kabupaten Jember," ujar Dandim 0824 Jember.



Safari Sholat Jum'at juga sebagai tempat untuk memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menggunakan produk-produk dalam negeri terutama produk lokal karena itu akan berdampak dalam penurunan inflasi di Kabupaten Jember.

"Masyarakat harus menggunakan produk lokal karena dengan membeli atau menggunakan jadi lokal akan mengurangi inflasi di kabupaten." himbaunya Dandim 0824 Jember

Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menginformasikan kepada Jemaah Masjid Jami' Al Barokah Kalisat terkait program Kabupaten Jember menjelang bulan Ramadhan dimulai sekarang akan melaksanakan operasi pasar murah di setiap pasar di Kabupaten Jember.



"Pemkab Jember mengadakan pasar-pasar murah disetiap pasar di Kabupaten Jember agar masyarakat bisa dapat membeli harga murah serta untuk menstabilkan harga-harga dipasaran yang sedang naik, seperti beras, bawang merah dan yang lainnya." imbuhnya. (pendim).